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ДЕПУТАТСКИЙ ЗАПРОС 

«О принятии соответствующих мер» 

Уважаемый Сергей Ефимович! 

В СМИ (интернет-газета «Сочинские Новости.РФ»: 
http:/7www.sochinskie-novostix4om/caMmHTOBbie-neca-CQ4H-HC4e3HyT/) была 
опубликована информация о том, что десятки миллионов гусениц 
самшитовой огнёвки съедают самшитовые леса вокруг города-курорта Сочи 
на глазах отдыхающих и местных жителей. 

Как сообщается, по мнению директора сада-музея «Дерево Дружбы», 
кандидата сельскохозяйственных наук Надежда Гутиева - причина 

уничтожения гусеницами огневки реликтового растения заключается в том, 
что в город-курорт Сочи самшит везут из Италии и при этом обходят 
Россельхознадзор и карантинную инспекцию. Таким образом, растения 
завозятся без тщательного осмотра и не передерживаются год в карантинных 
питомниках. Кроме того, специалисты, которые едут в заграничные 
питомники, не являются профессионалами и покупают растения без 
тщательной проверки. 

На основании статей 7, 14 Федерального закона «О статусе члена 
Совета Федерации и статусе депутата Государственной Думы Федеральною 
Собрания Российской Федерации», прошу Вас рассмотреть указанную 
публикацию, провести проверку по доводам, изложенным в нем и, при 
необходимости, принять соответствующие решения, в частности по 
ужесточению требований по ввозу самшитового растения на территорию 

http://www.sochinskie-novostix4om/caMmHTOBbie-neca-CQ4H-HC4e3HyT/


Российской Федерации. Также прошу проинформировать Государственную 
Думу ФС РФ о мерах предпринимаемых Министерством природных 
ресурсов и экологии РФ но сохранению самшитовых лесов вокруг города-
курорта Сочи. 

О результатах рассмотрения и принятых решениях прошу 
проинформировать Государственную Думу ФС РФ. 

С уважением, 
С.П.Обухов 


